

Penyakit Tumor Alami Syamsinar, Balon Kades Bara Batu Haris Sangat Prihatin

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 6, 2021 - 06:36



Penyakit Tumor Alami Syamsinar, Balon Kades Bara Batu Haris Sangat Prihatin

PANGKEP- Bakal Calon (Balon) Kepala Desa Bara Batu Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Haris S.I Kom, saat dihubungi di sela-sela kunjungan Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep Nurlita Wulan Purnama Muhadu bersama Wakil Ketua TP PKK Pangkep Tenriani Syahban Jum'at (5/3/2021)

Haris yang dikenal sangat peduli warga utamanya bagi mereka yang mengalami kseulitan seperti yang kini dirasakan Syamsinar (21) merasakan penyakit tumor yang cukup besar dibagian muka.

“Kami sangat prihatin atas apa yang dialami saudara kita, Syamsinar dan keluarga mereka, sebab penyakit yang dirasakan sangat sungguh luar biasa, dan itu semua adalah ujian dari Allah SWT, semoga saja cepat disembuhkan” ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa kami sudah bawa ke RS, untuk melakukan pemeriksaan dan pengobatan, dari keterangan mereka bahwa penyakit termasuk penyakit Tumor, yang harus diangkat dengan melalui operasi, tapi karena terbentur biaya, sehingga dipulangkan kerumahnya dan selanjutnya kami jalankan less, agar ada bantuan kepada beliau, Alhamdulillah banyak masyarakat yang menyumbang, hingga bisa terkumpul sampai Rp 16 Juta.

Lagian juga Ketua TP PKK Pangkep Nurlita Wulan Purnama Muhadu hadir langsung dan memberikan bantuan buat Syamsinar, bantuan itu berupa sembako dan uang tunai.

Selain itu Haris juga menjelaskan bahwa dari hasil keterangan dokter yang ditemuinya telah memberikan penjelasan bahwa Tumor selama ini dianggap sebagai penyakit yang mematikan bagi mayoritas orang. Namun, anggapan tersebut tidak sepenuhnya benar, karena tumor sendiri terbagi menjadi dua jenis, yaitu tumor jinak dan juga tumor ganas atau umumnya kita kenal dengan kanker.

Tumor jinak tidak akan menyebar atau menyerang bagian tubuh yang lain karena hanya akan tumbuh di satu bagian tubuh saja. Jika dibandingkan dengan tumor jinak, tumor yang bersifat ganas bisa menyerang jaringan di sekitarnya, masuk ke pembuluh darah, dan juga menyebar ke bagian tubuh yang lain. Umumnya, tumor jinak tidak akan tumbuh kembali setelah dilakukan pengangkatan, sedangkan tumor ganas memiliki kecenderungan untuk tumbuh kembali meskipun sudah diangkat.

Saat sel-sel tua dalam tubuh mati, maka sel-sel yang baru akan tumbuh dan berkembang sesuai kebutuhan. Proses ini terjadi secara terkendali dalam keadaan tubuh yang normal. Ketika penambahan sel tersebut terjadi berlebihan dan tidak terkendali, maka hal tersebut akan menyebabkan kemunculan tumor. (herman djide)